

OPINIÓN

Señales de humo

¡OH SUSANA!



JOSÉ IGNACIO LAPIDO

Si el alcalde 2.0 de Jun no lo impide, todo parece indicar que Susana Díaz será la próxima candidata del Partido Socialista a la presidencia de la Junta de Andalucía. Así, en un abrir y cerrar de ojos, como en un número de prestidigitación perfectamente ejecutado, la mano, en este caso el dedo de Griñán, ha sido más rápida que la vista. El maravilloso mundo de la magia. Las primarias en el PSOE se resolverán con tanta urgencia que los militantes socialistas apenas van a tener tiempo de seguir el viejo consejo publicitario del detergente: “Busque, compa-

re y si encuentra algo mejor, vótele”.

Que Griñán decida no volver a presentarse es legítimo. Que lo anuncie tres años antes de las elecciones es incomprensible. Que se realicen primarias para elegir al nuevo candidato es justo y necesario. Que este proceso se solvente en un pispás es poco menos que una estafa.

Las razones dadas para este apresuramiento no convencen ni a los más crédulos. Inexplicable celeridad que sólo consigue desatar las especulaciones, y que algunos malpensados veamos en este movimiento estratégico una defensa anticipatoria por si la juez Alaya decidiera elevar el rango de sus imputaciones a cuenta de los ERE fraudulentos.

El caso es que en un par de semanas, salvo sorpresa mayúscula de última hora, tendremos como candidata a una experta en intrigas palaciegas que en poco tiempo se ha hecho con el control total del apar-

En un par de semanas, salvo sorpresa mayúscula de última hora, tendremos como candidata a una experta en intrigas palaciegas

to del partido en Andalucía. Una mujer que se autoproclama “muy de izquierdas”, pero se entiende que en la variante de la izquierda cañí, ya que, según se ha publicado estos días, Díaz se declara futbolera, aficionada a los toros, cofrade y rociera. La ilusión que estos méritos pueden llegar a provocar entre algunos que yo me sé es tremenda.

Si el buen Dios no ha tenido a bien concederle el don de la oratoria, si su popularidad entre los votantes andaluces es escasa, si su currículo profesional fuera de la política es nulo y si su propuesta más audaz e innovadora hasta ahora es “abrir un nuevo tiempo”, habría que preguntarse cuál es el extraño mecanismo mental que hará que los socialistas andaluces, presumiblemente, elijan a esta mujer como cabeza de lista para las próximas elecciones autonómicas. Yo me lo pregunto y no encuentro la respuesta.

La mirada urbana



ROSA FERNÁNDEZ

Los puntos de información de las playas suben la persiana

La mayoría de ciudades costeras granadinas ya ha abierto sus puntos de información turística situados en las playas, con el objetivo de dar respuesta a las demandas planteadas por los visitantes que de manera masiva se acercan durante el verano a la Costa Tropical. Variados son los reclamos de los turistas, como folletos sobre

programación cultural, restaurantes, compras en comercios ... Además, se suelen recoger estadísticas para intentar mejorar el servicio y dar cobertura en el cumplimiento a sus peticiones. En la foto, el nuevo punto de información turística situado en la playa de la Charca, de la Villa de Salobreña.

En la trastienda

A LA CAZA DEL AVAL

Si es usted militante del PSOE y anda por casa no se extrañe si le llama a la puerta algún compañero del partido, incluso más de un alcalde, para reclamarle su apoyo para tal o cual precandidato a las primarias que se celebran el próximo 29 de julio. La carrera para sustituir a José Antonio Griñán ya está lanzada y los partidarios de uno u otro candidato se han lanzado a recabar los apoyos necesarios. Cuentan que se ha visto ya a alguien haciendo campaña por el oficialismo y a más de un crítico de toda la vida con las papeletas de Planas. Así que ya sabe, igual le despierta alguien de la siesta.

Alto y claro

CERRAR PARA AHORRAR

A UGR ha decidido cerrar casi todos sus centros –excepto los servicios mínimos– durante todo el mes de agosto para conseguir un ahorro de 700.000 euros. Será la primera vez que se tome esta medida durante tanto tiempo, ya que en los tres años anteriores se había optado por hacerlo sólo durante un par de semanas. Cualquier medida de ahorro es bien recibida, aunque habrá que asegurarse de que se podrá atender de manera eficiente a toda la comunidad universitaria en una ciudad que mueve mucho en este sentido. Se debe ahorrar sin perjudicar a nadie, aunque suponemos que está todo pensado.

El semáforo

José Carlos Martínez



El responsable artístico y bailarín recogió ayer la Medalla de Honor del Festival de Música y Danza por la trayectoria de la compañía, que lleva años subiendo a los escenarios las grandes obras del repertorio internacional.



Dtor. Compañía Nacional de Danza

Jesús Rodríguez Alcázar



Es desde el viernes el nuevo decano de los jueces de Granada con gran apoyo, ya que obtuvo 30 votos a favor y 4 en blanco. Relevo a Francisco Sánchez Gálvez, aunque su nombramiento oficial será en septiembre.



Juez Decano de Granada

Mar Moreno



Un error en las oposiciones a maestro de Primaria ha sembrado la duda sobre el proceso de selección, máxime cuando la Junta ha ordenado a los tribunales que revisen todas las calificaciones de una prueba.



Consejera de Educación de la Junta

Nicolás Maduro



Sus discursos incendiarios contra España por el trato al presidente boliviano Evo Morales ni son serios ni tienen razón de ser salvo su necesidad permanente de justificar una dialéctica vacía de contenido.



Presidente de Venezuela

La UGR ahorrará 700.000 euros con el cierre de centros en agosto

● Será la primera vez que la institución académica cese su actividad durante todo el mes

Arantxa Asensio GRANADA

La Universidad de Granada (UGR) cerrará todo el mes de agosto por primera vez. Después de tres años en los que el cierre por vacaciones se prolongaba a lo largo de dos semanas, la Gerencia de la institución académica ha decidido prolongar la clausura estival. Con esta

1

Agosto. La resolución de Gerencia mantiene los servicios mínimos hasta el 31 de ese mes

medida, la Universidad prevé ahorrar 700.000 euros, según afirmó el gerente de la UGR, Andrés Navarro. Esta cuantía es notablemente superior a lo que se estimó de ahorro por el cierre de las dos semanas de agosto de años anteriores, calculado en unos 400.000 euros, aproximadamente.

Anteriormente, el cierre había sido parcial en el mes de julio y total durante las dos semanas centrales del mes de agosto. Sin embargo, la necesidad de ahorrar llevó en su momento al consejo de gobierno de la UGR a prolongar dos semanas más el cierre



Sala de estudio en Ciencias.

MARÍA DE LA CRUZ

total, aunque se mantendrán los servicios mínimos, como en veranos anteriores y tal y como ocurre en otras épocas del año en que la Universidad no tiene actividad, como Navidad, Semana Santa o Corpus.

Durante todo el mes de agosto los centros, servicios y unidades de la Universidad de Granada permanecerán cerrados salvo los servicios mínimos. Otra de las novedades del calendario para el curso que está a punto de concluir es que el funcionariado sólo tuvo tres días de vacaciones en Semana Santa –lunes, martes y miércoles– y también se aproba-

ron cambios en la festividad local del Corpus. Hasta ahora, se daba la opción al personal de la UGR de tener una semana de vacaciones o bien en Semana Santa o bien en la semana de Corpus. Este año fueron obligatorios los tres días de descanso en Semana Santa mientras que en el Corpus únicamente se cerró el jueves y el viernes.

En diciembre de 2009 se ajustó por primera vez el calendario laboral del Personal de Administración y Servicios (PAS) para cerrar durante quince días la Universidad, lo que permitió ahorrar entonces unos 300.000 euros

aproximadamente. Aquella medida de austeridad se ha mantenido, ya que, una vez que concluyen los exámenes de julio, la actividad académica de la institución disminuye notablemente. De hecho, la mayoría de las universidades públicas españolas han optado por tomar medidas similares en pos del ahorro.

Este verano, el personal de la Universidad deberá disfrutar de sus vacaciones en el mes de agosto. Esto no significa que el cese de la actividad sea total, ya que se mantendrán los servicios mínimos en seguridad, animalario, jardines o registro.

Piden 51 años de cárcel para diez miembros de una red de tráfico de droga

Efe GRANADA

La Fiscalía de Granada ha solicitado 51 años de cárcel para los diez acusados de formar parte de una red dedicada al tráfico de drogas, especialmente de cocaína, que transportaban desde países de América Latina para distribuirla en Granada capital y diferentes sitios de la provincia.

Según el escrito de la Fiscalía, los diez acusados formaban parte de una organización dedicada a distribuir en Granada diferentes tipos de droga. La organización contaba con ciudadanos de Venezuela, Colombia, República Dominicana y España, que adquirían las sustancias en países sudamericanos para introducirla después en el

El Ministerio Público solicita una multa de 40.827 euros para cada acusado

país por avión.

La Fiscalía ha calificado los hechos de un delito contra la salud pública, por lo que ha pedido para cada uno de los acusados cinco años de cárcel. El Ministerio Público ha pedido el pago de una multa de 40.827 a cada acusado y sustituir la pena de cárcel por la expulsión del país para los detenidos que estaban en España de forma irregular, país al que no podrán volver en diez años.

Los Testigos de Jehová bautizan a 52 nuevos miembros en Granada

Más de 6.000 personas asisten a la Asamblea de Distrito Regional en el Palacio de Congresos

Redacción GRANADA

Los Testigos de Jehová de Granada, Jaén, Córdoba y Almería celebraron el sábado su segundo día de Asamblea de Distrito Regional con el tema: "La Palabra de Dios es la Verdad".

Alrededor de 6.000 asambleístas asistieron al bautismo de nue-

vos Testigos. Fueron bautizados un total de 52 personas, de las que 33 son mujeres, y 19 hombres, con edades comprendidas entre 9 y 74 años. Los bautizados son originarios de diversos países y etnias, entre ellos: España, Colombia, República Democrática del Congo, Rumanía, Brasil, Argentina y Bolivia.

Algunos de los bautizados estuvieron estudiando la Biblia por años. "Para nosotros, la Biblia es la fuente más fiable a la hora de buscar guía y consejos", opina Alexis Aneas, responsable de comunicación de los Testigos.



Un momento del bautismo de ayer.

G.H.

Denuncia a la mujer del asesino de su marido por amenazar a la familia

La viuda ha pedido también una orden de alejamiento contra la esposa del homicida

Efe GRANADA

Verónica R, una joven de 28 años que quedó viuda el año pasado cuando asesinaron a su marido y a su suegro en el rellano de su vivienda, ha denunciado a la mujer del condenado por amenazar a sus hijos y ha solicitado una or-

den de alejamiento. La joven ha detallado que ha formalizado la denuncia ante la Policía Nacional después de que la mujer y la hija del condenado amenazaran esta semana a sus hijos. "Han seguido provocando después de la tragedia que ocasionaron y yo tengo que defender a mis hijos", ha detallado la viuda. "Le inculco a mis hijos que confíen en la justicia pero con estas cosas es complicado. Han tardado muchos meses en perder el miedo a salir a la calle solos y esto no puede repetirse", ha declarado la joven.